

SUMMARY

PERLINDUNGAN KONSUMEN DALAM TRANSAKSI JUAL BELI MELALUI INTERNET DENGAN SISTEM PEMBAYARAN MELALUI REKENING BERSAMA (STUDI KASUS WWW.KASKUS.CO.ID)

Created by Edward Rizki

- Subject** : PERLINDUNGAN KONSUMEN DALAM TRANSAKSI JUAL BELI MELALUI INTERNET DENGAN SISTEM PEMBAYARAN MELALUI REKENING BERSAMA
- Subject Alt** : PERLINDUNGAN KONSUMEN DALAM TRANSAKSI JUAL BELI MELALUI INTERNET DENGAN SISTEM PEMBAYARAN MELALUI REKENING BERSAMA
- Keyword** : PERLINDUNGAN KONSUMEN; TRANSAKSI JUAL BELI MELALUI INTERNET ; REKENING BERSAMA;

Description :

Dengan

munculnya media internet, bentuk jarak dan waktu tidak lagi menjadi hambatan setiap orang untuk melakukan transaksi. Selain untuk berkomunikasi, internet di luar dugaan sebelumnya telah berkembang menjadi media untuk berbisnis. Kemudahan yang ditawarkan internet sebagai media perdagangan, muncul permasalahan baru yang dapat timbul dalam jual beli melalui internet. Idealnya transaksi diadakan sedemikian praktis, tetapi dalam kenyataannya transaksi dapat mengandung banyak permasalahan, yang mungkin dapat merugikan pihak – pihak yang bertansaksi. Terkait dengan kondisi tersebut maka permasalahan dalam skripsi ini adalah bagaimana bentuk hubungan hukum pemilik rekening bersama terhadap konsumen yang melakukan transaksi jual beli melalui forum internet www.kaskus.co.id serta bagaimana konsep rekening bersama dalam forum jual beli di www.kaskus.co.id dan bagaimana perlindungan terhadap pelaku pengguna rekening bersama. Metode penelitian ini yang digunakan dalam penulisan ini, yaitu normatif, dimana penelitian dapat dilaksanakan dengan penelitian kepustakaan (liberary research) meliputi bahan hukum primer, bahan hukum skunder dan bahan hukum tersier serta dengan penelitian lapangan (field research). Dalam hal bentuk hubungan yang terjadi antara pemilik rekening bersama dengan konsumen adalah penitipan dengan kuasa pembayaran. Dengan dimasukkannya dana milik konsumen ke dalam rekening bersama, tidak mengalihkan hak milik atas dana tersebut. Rekening bersama merupakan konsep sistem pembayaran dalam transaksi jual beli yang dilakukan melalui media internet. Penggunaan rekening bersama berperan dalam menjamin hak – hak yang dimiliki baik oleh penjual sebagai pelaku usaha dan konsumen. Dengan demikian penjual dapat terjamin haknya untuk mendapatkan pembayaran karena barang baru dikirimkan oleh penjual kepada konsumen setelah mendapatkan pemberitahuan dari pemilik rekening bersama bahwa dana dari konsumen telah ada di rekening bersama.

Contributor : Nugraha Abdulkadir., SH., MH

Date Create : 19/10/2013

Type : Text

Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-200941133
Collection : 200941133
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor